

—

vons cru qu'il était désirable de réunir dans ces quelques pages quelques-uns des articles qu'il a publiés dans le "Coin des Jeunes" de LA LIBRE PAROLE et qui peignent bien ce qu'était celui que nous pleurons aujourd'hui.

C'est aussi pour montrer combien furent unanimes les regrets, que nous avons ajouté certains extraits d'articles qui furent publiés dans les journaux lors de son décès, ainsi que les quelques paroles prononcées sur sa tombe par un de les compagnons d'armes de l'A. C. J. C., Monsieur Eugène Dussault.

Les éditeurs de cette brochure seront heureux si par ce travail ils réussissent à faire connaître davantage l'ami qu'ils viennent de perdre et à jeter sur la douleur de la famille Vallerand le baume de la consolation.

